
Upgrade möglich? Laufender Hacki auf Monterey
oder Big Sur bringen -> jetzt auf Ventura
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Ich danke euch, wie immer extrem hilfreich 

Bootstick mit 12.1 ist schon fertig, die M2 kann kommen.

Sobald die M2 da ist werd ich mich dann mal mit Open Core beschäftigen. Ich hatte bis jetzt
Clover und das war damals eine Katastrophe bis das endlich lief.

1https://www.hackintosh-forum.de/forum/thread/55788-upgrade-m%C3%B6glich-laufender-hacki-auf-monterey-oder-
big-sur-bringen-jetzt-auf-vent/?postID=736199#post736199
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